



学校だより第41号

令和2年3月2日

かがやけ☆立花小学校

伊万里市立立花小学校 校長 宗 誠



突然の臨時休校とお別れ集会の実施

先週木曜日のニュースを見て全国民が驚きました！3月から突然の一斉休校というニュースです。

3月に入ったら、お別れ集会、学年懇談会、大掃除、そして何より卒業式・修了式など年度を締めくくる大事な行事がたくさん入っていたので、学校としてもあわててしまいました。しかし、本校だけの問題ではないので、そのあたりは、県や市の指示を受けた対応をすることになります。

県内すべての小中学校が明日から臨時休校となりました。政府の方針はそのまま春休みまでとなっていますが、佐賀県では今のところ多くの市町立学校が明日から3月15日(日)までの休校となっています。ですから、16日(月)～24日(火)までの平日は登校日となります。

お別れ集会については、これまですべての学年が熱心に準備と練習を重ねてきましたので、それを披露しないまま、そして6年生に「ありがとう」と「おめでとう」を言わないまま終わるというのは忍びないということもあり、今日の午前中に短縮版で開催することにしました。保護者の皆様は、楽しみにしておられたことかと思いますが、緊急の対応ということでメールでご案内をし、都合の付かれる方だけでも来ていただくことになりました。授業参観という形にできなかったことを申し訳なく思っております。すみません。

在校生は、歌や合奏などで6年生を楽しませてくれました。また、6年生は校訓「た(たくましく)・ち(力と心を合わせ)・ば(はきはきと)・な(なんでも進んで)」をテーマにした劇を発表してくれました。笑いあり感謝の気持ちありのステキな時間になりました。

さて、この2週間は、お楽しみのためのお休みではなく、あくまでも感染拡大防止と児童の健康保持のためという趣旨をご理解いただき、子どもたちが人の多く集まる場所に行ったり、友達と遊び回ったりということがないようにお声かけをいただければと思います。休校中の詳しいことや児童クラブについては、教育委員会から別紙プリントが出ておりますので、親子でお読みになり、それぞれの家庭での対応をよろしく願いいたします。

今後のことについて

これからのことですが、今の時点で分かっていること・決まっていることをお知らせします。

- ① 休校中の家庭学習については、各学級で指導をしています。学期末に取り組む予定だったワークやテストなどを配ったり、プリントを作成したりしていると思います。計画的に取り組ませてください。
- ② 6年生の卒業式は、3月19日(木)に開催されます。しかし、このような状況を踏まえ、「卒業証書授与」と「校長式辞」を基本とするという方向で行われることになりました。参加者も、卒業生と保護者、学校職員のみです。したがって、教育委員会の告辞、来賓の祝辞、在校生のお別れの言葉などはありません。これは、市内すべての学校の方針ですので、ご理解ください。
- ③ 今のところ、次の登校日は3月16日(月)です。
- ④ これらすべてのことは、新型肺炎蔓延に係る措置ですので、すべて「現時点での決定事項」です。状況の変化によって、対応が今後変わることも十分考えられますことをご承知おきください。決まったことについては、その都度安心メールで配信しますので、そちらをご覧ください。また、学校ホームページの「学校からのお知らせ」にもアップしますので、メール受信ができない方はそちらをご覧ください。

保護者・地域の皆様には、戸惑いや不安などおありだと思いますが、これからもこまめな情報発信に心がけますので、ご理解・ご協力のほど、よろしくお願いいたします。